

COMUNICADO DE PRENSA

Combinados de siembra integrados neumáticos VENTA

¡Las sembradoras neumáticas KUHN VENTA cumplen 30 años!



Hace 30 años, las sembradoras neumáticas VENTA revolucionaron la agricultura al ofrecer una herramienta compacta, capaz de trabajar el suelo y sembrar en una sola pasada. Con el paso de los años, estas sembradoras han evolucionado y la gama se ha ampliado para adaptarse a los cambios en las prácticas agrícolas. Hoy en día, se siguen transmitiendo de generación en generación, creando numerosos momentos de intercambio y recuerdos.

La evolución de las sembradoras VENTA: un viaje a través de la innovación



VENTA LC: una precisión de siembra sin igual

Las VENTA LC introdujeron los cuerpos de siembra de discos dobles y SEEDFLEX, reconocidos por su precisión. Su tolva de 1200 I, que combinaba compacidad y gran capacidad, fue todo un éxito.



VENTA NC: en busca de autonomía y rapidez

La combinación de una tolva de 2000 litros y los cuerpos de siembra SEEDFLEX abrió nuevas posibilidades a los agricultores que buscaban una siembra precisa y rápida, reduciendo las paradas.



VENTA AL: una carga revolucionaria

Medalla de plata en SIMA, la VENTA AL causó sensación gracias a su tolva móvil, que ofrecía una solución de carga cómoda e innovadora.



VENTA EC: compacidad y ligereza.

Las VENTA EC se caracterizan por su ligereza. Empezaron a utilizarse los cuerpos de siembra de un solo disco, ofreciendo una solución económica y versátil.



VENTA 1000 y 100: una comodidad óptima

Esta sembradora acoplada directamente en el chasis de la grada rotativa ofrece muchas ventajas en cuanto a maniobrabilidad, calidad de trabajo y facilidad de ajuste. La sembradora se gestiona a través del terminal VT 30 o un terminal ISOBUS para una agricultura de precisión.



VENTA 100 y 1000: ¡las ventajas de la nueva generación!

Las sembradoras neumáticas VENTA 100 y 1000, con una anchura de trabajo de 3 a 4 metros, son compatibles con una amplia gama de gradas rotativas KUHN para preparar el lecho de siembra y sembrar en una sola pasada. Ofrecen una solución sencilla y eficaz para explotaciones agrícolas de policultivo-ganadería o de cereales de tamaño medio.







Una integración perfecta

Gracias a un sistema de fijación integrado y a su tolva de 850 a 1800 litros avanzada al máximo, las sembradoras de la gama VENTA presentan un centro de gravedad cercano al tractor y un voladizo limitado. Esta configuración les confiere una buena maniobrabilidad, una potencia de elevación necesaria reducida y una excelente visibilidad de los cuerpos de siembra.

Funcionamiento cómodo e intuitivo

Estas sembradoras han sido diseñadas para reducir el tiempo necesario para el acoplamiento, la carga, el control del caudal y los ajustes. KUHN ofrece además varias soluciones electrónicas para adaptarse a todo tipo de tractores. La siembra puede gestionarse a través de un terminal ISOBUS CCI 60, CCI 800, CCI 1200 o cualquier otro terminal ISOBUS ya disponible en la explotación. Por su parte, el terminal KUHN VT 30 es la solución ideal para los tractores no ISOBUS.

Un sistema de dosificación que combina fiabilidad y precisión

El dosificador volumétrico de accionamiento eléctrico proporciona una tasa de siembra precisa de 1 a 430 kg/ha. No es necesario desmontar ni cambiar piezas en el dosificador, ni siquiera para las semillas pequeñas.

Una gama completa que se adapta a tus necesidades

- VENTA 110 y 1010*: la eficacia de las rejas

 Repartidos en 3 filas, los cuerpos de siembra de rejas permiten trabajar en condiciones muy

 diversas y difíciles. Se adaptan en especial a suelos arcillosos, pegajosos o pedregosos.
- VENTA 120*: la versatilidad del monodisco
 El sistema monodisco se caracterizan por su versatilidad. Sus discos de gran diámetro y su disposición en 2 filas facilitan el paso en condiciones húmedas o con residuos vegetales.
- VENTA 1020*: la adaptabilidad de los discos dobles
 Los discos dobles garantizan una apertura limpia del surco y una colocación precisa de las semillas. Se adaptan a diversas prácticas culturales: directamente sobre laboreo o sobre suelo poco trabajado con presencia de residuos vegetales.
 - → Las versiones de rejas, monodisco o discos dobles están equipadas con un tope inferior de serie, que permite un control preciso de la profundidad de siembra, incluso en parcelas heterogéneas o cuando se siembra a poca profundidad con alta presión.



VENTA 130 y 1030*: la precisión de los cuerpos de siembra SEEDFLEX
Los cuerpos de siembra SEEDFLEX garantizan una profundidad de siembra constante incluso a
alta velocidad gracias a la combinación de tres elementos: los discos dobles desplazados
montados en paralelogramo, los rodillos de compactación y de control de la profundidad y la
posibilidad de ajustar la presión sobre el suelo a hasta 45 kg.

¡Las sembradoras VENTA han conquistado Europa con miles de unidades vendidas! Esta gran aventura continúa con las gamas VENTA 100 y 1000.

* La disponibilidad de los modelos puede variar según el país.

Julio 2025